
3 Pièces

96 m²

Réf. 83795651

1 395 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Baisse  de  prix  !  Vous  serez  séduit  par  ce  magnifique  appartement

entièrement refait à neuf avec des matériaux nobles et de qualités une

vue  mer  imprenable  sur  la  Méditerranée.  L'appartement  se  compose

comme suit un grand salon avec sa cuisine américaine toute équipée et

s'ouvrant  sur  une  grande  terrasse  de  50m2.  Deux  belles  chambres

avec  de  grands  et  spacieux  dressing  et  leur  salles  de  douche,  un

toilette  invité  et  l'unicité  de  cet  appartement  est  son  toit  terrasse  de

135m2  pouvant  abriter  de  nombreuses  possibilités  d'aménagement

tout en bénéficiant d'une vue Mer spectaculaire. pour compléter ...

Coup  de  cœur!  You'll  be  enchanted  by  this  magnificent  apartment,  completely

refurbished using noble, quality materials and with a breathtaking sea view over the

Mediterranean. The apartment comprises a large living room with a fully  equipped

open-plan  kitchen  opening  onto  a  50m2  terrace.  Two  large  bedrooms  with

spacious  dressing  rooms  and  en-suite  shower  rooms,  a  guest  toilet  and  the

uniqueness  of  this  apartment  is  its  135m2 roof  terrace,  which  can be used for  a

wide range of conversion possibilities, while benefiting from a spectacular sea view.

To complete the picture, there's a 35 m2 ...
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